

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo, la distinción "Mujer Empresaria FEDER 2025", otorgada a la empresaria crespense Julia Fontana, por su destacada labor en innovación alimentaria, su aporte a la salud y el bienestar social y su liderazgo inspirador que fortalece el rol de la mujer en la toma de decisiones empresariales y en el desarrollo productivo de Entre Ríos.

AUTOR: Lénico Aranda

COAUTORES: GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LOPEZ, Alcides Marcelo;

PEREZ, Susana; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Federación Económica de Entre Ríos (FEDER), en articulación con el programa Mujeres Empresarias de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), realiza anualmente el certamen "Mujer Empresaria FEDER", cuyo propósito es reconocer a mujeres líderes que, con innovación y compromiso, contribuyen al desarrollo económico, social y productivo de la provincia.

En su edición 2025, desarrollada el día 8 de noviembre de 2025, la empresaria Julia Fontana, oriunda de la ciudad de Crespo, resultó ganadora provincial, tras haber sido propuesta por el Centro Comercial e Industrial de Crespo y seleccionada entre cinco finalistas de distintas localidades entrerrianas.

En la ocasión, el jurado evaluador estuvo conformado por referentes del sector público y privado, junto a la máxima dirigente nacional de CAME Mujeres Empresarias, lo que otorga a la elección un carácter institucional, federal y representativo, asegurando la pluralidad de miradas y la valoración integral del liderazgo femenino en el ecosistema empresarial.

El reconocimiento a Julia Fontana se fundamenta en su liderazgo inspirador, su visión innovadora en la industria alimentaria y su compromiso con la inclusión y el bienestar social, al desarrollar productos saludables, naturales y aptos para personas con celiaquía o sensibilidad al gluten, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida de una parte significativa de la población.

La empresa "Doninas" representa un modelo de emprendimiento con impacto económico y social positivo, combinando rentabilidad con responsabilidad sanitaria, sostenibilidad ambiental y



desarrollo local, en línea con los valores de la nueva economía que prioriza la salud, la inclusión y la calidad de los alimentos.

El premio "Mujer Empresaria FEDER" busca precisamente visibilizar este tipo de liderazgo, reconociendo a mujeres que, desde sus empresas, impulsan innovación, generan empleo, dinamizan la producción local y promueven una economía más humana y equitativa.

El liderazgo femenino en la toma de decisiones empresariales constituye un factor clave para el fortalecimiento del tejido productivo, ya que la incorporación de mujeres en roles directivos incrementa la competitividad, la transparencia y la sostenibilidad, aportando una mirada integral que equilibra la eficiencia con el compromiso social.

Diversos organismos internacionales —entre ellos la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)— sostienen que la participación activa de mujeres en la dirección empresarial mejora los indicadores de innovación, crecimiento y equidad, y es un componente esencial del desarrollo sostenible.

La premiación de Julia Fontana como "Mujer Empresaria FEDER 2025" constituye no solo un reconocimiento a su trayectoria, sino también una expresión de orgullo provincial y un estímulo para que más mujeres asuman roles de liderazgo en la economía entrerriana.

La empresaria representará a Entre Ríos en la instancia nacional del certamen "Mujer Empresaria CAME 2025", que reúne a las ganadoras de cada federación provincial, fortaleciendo la visibilidad del liderazgo femenino argentino y la articulación de políticas productivas con perspectiva de género.